
 
Die Architekten Fehrs ergänzen ihre Ausführungen (siehe TOP 1) und bestätigen, dass der Zeit-
plan bezüglich Ende der Bauarbeiten bis Ende März eingehalten wird, sofern kein Frost die Ar-
beiten unterbricht. 
Der Ausschussvorsitzende betont auf Nachfrage von Herrn Dr. Reith, dass die Schaffung einer 
zweiten Alarmausfahrt neben der vorhandenen (Färberstraße) unbedingt zu realisieren ist. Archi-
tekt Fehrs erläutert, dass dafür augenblicklich keine Mittel vorgesehen sind.  
Der Ausschussvorsitzende führt aus, dass es von Seiten der Bauverwaltung geplant ist, die Fär-
berstraße zumindest für den Füßgängerverkehr wieder öffentlich zuzulassen (Anbindung an die 
AKN-Haltestelle, Wanderweg zum Stadtwald).  
Der Ausschuss bittet in diesem Zusammenhang die Verwaltung um Prüfung, wie die Absiche-
rung des Geländes geplant ist. 
 

- Kenntnisnahme -   
 
Pause von 19:10 bis 19:15 Uhr  


